

# SANDIMAS BERSAMA ARCHITILES HADIR DI PORT99 PONTIANAK



Sandimas Granite & Sanitary mendapatkan kesempatan bersinergi dengan Architektura Pontianak, untuk menjadi salah satu supplier bahan bangunan di PORT99 yang berlokasi di Soedarso, Pontianak.

PORT99 atau Borneo Design Center (BDC) adalah suatu bangunan yang lengkap, dimana tidak hanya sebagai ruang untuk berkumpulnya ide-ide kreatif namun terdapat terdapat juga *marketspot* yang berisikan tenant-tenant bahan bangunan. SANDIMAS hadir di PORT99 untuk memenuhi kebutuhan para arsitek dan desainer dengan harapan dapat menginspirasi melalui rangkaian desain koleksi Sandimas Granite & Sanitary.

PORT99 hadir di Pontianak sebagai ruang public untuk mencurahkan ide seni dan kreativitas. Berlokasi di depan Pelabuhan Peti Kemas Pontianak, PORT99 didesain oleh Bapak Hendyanto Lim dengan mengusung tema industrial layaknya Pelabuhan tempo dulu.



Source: dokumentasi Sandimas



Source: dokumentasi Sandimas

terdapat juga Porthouse yaitu sebuah café yang bisa dijadikan sebagai destinasi atau tempat berkumpul di Pontianak berkumpul atau sekedar bersantai.

“Ini sebuah perkembangan baru di kota Pontianak yaitu memanfaatkan bangunan lama yang merupakan peninggalan dari masa lalu untuk meramaikan kegiatan kegiatannya. Penggunaan Kembali asset yang sudah ada, digunakan untuk fungsi baru yang berbeda. Seperti ujar Bapak Baskoro Tedjo saat diwawancarai oleh salah satu rekan Sandimas di lokasi ini.

Disampaikan oleh Bapak Baskoro Tedja bahwa PORT99 akan menunjang kegiatan kegiatannya nantinya arsitek-arsitek yang membutuhkan pengetahuan lebih luas terkait desain dan konstruksi datang untuk mendapatkan informasi yang mutakhir tentang bahan-bahan bangunan dan konstruksi yang terbaru sehingga ilmu dunia arsitektur bisa dikembangkan dan dimanfaatkan di bangunan ini.

Diharapkan, PORT99 dapat menjadi lahan pengetahuan mengenai arsitektur dan bangunan untuk masyarakat Pontianak.

Pada hari Rabu tanggal 11 April 2013, Sandimas dan IAI Kalimantan mengadakan acara dengan tema, “BUKA MATA NAGA Kota”, yang dihadiri juga oleh beberapa tokoh Nasional yaitu Bapak Basoeki, Bapak Antar, Bapak Achmad D. Yohannes Ricky untuk mendukung berdirinya PORT99. Tema ini sangat tepat karena diadakan bertepatan dengan Buka Mata Naga dalam rangka perayaan Cap Go Meh.

PORT99 esensinya akan berkolaborasi, berbagi, dan berkreasi kreatif. Namun tidak hanya itu, PORT99 juga dapat digunakan untuk berbagai kegiatan seperti workshop, pameran, dan diskusi berkaitan dengan industri arsitektur.